

Rückblick Jahresausflug

Am Sonntag, dem 15. September 2019, fuhren wir mit MABA-Tours und Fahrer Willi Brod zum "Gasometer nach Pforzheim". Am Busparkplatz gab es dann zuerst ein deftiges Weißwurstfrühstück mit Kaffee und Brezeln.

Um 10 Uhr begann im Gasometer unsere Führung, bei der uns die Unterwasserwelt des Great Barrier Reef anschaulich erklärt wurde.

Das weltgrößte 360 Grad Panorama zeigt die Unterwasserwelt Australiens am größten Korallenriff der Welt. Jadegar Asisi und Ben Cropp machten zehntausende Unterwasserfotos und künstlerische Skizzen. Sie bilden die Grundlage für ein 3.000 qm großes Bild, auf dem die Welt der Korallen und Meerestiere zu bewundern ist.

Nach ausgiebiger Besichtigung und einer weiteren Frühstückspause ging es weiter nach Karlsruhe. Die Stadtführerin zeigte uns auf einer Rundfahrt die wichtigsten Gebäude und Sehenswürdigkeiten der Stadt, mit einem Halt auf dem Turmberg. Bei sonnigem Herbstwetter war der hoch über KA-Durlach liegende Aussichtsberg gut besucht und man genoss die Aussicht über Karlsruhe und die Rheinebene. Außerdem gab es leckeren Hefezopf und Kuchen. Danach besuchten wir noch das Durlacher Straßenfest rund um die Carlsburg. Um 18.30 Uhr waren die 37 Teilnehmer/innen wieder gut in Ilsfeld angekommen.



Wir bedanken uns bei unserem Fahrer Willi Brod, bei den beiden Organisatoren Günther Marbach und Wilhelm Taborsky und bei Ellen Bauer mit Team für die gute Verpflegung.

Rubrik: Musikverein Ilsfeld 1883 e.V.

Artikel angelegt für Ausgabe: 040/19